



Abierta el plazo de matrícula en el programa de la experiencia

SALAMANCA. El plazo de matrícula del Programa Interuniversitario de la Experiencia de Castilla y León comienza el lunes, 6 de mayo, para los alumnos de primero en cada una de las universidades públicas y privadas de la región. El plazo de inscripción se extiende

hasta el 28 de junio de 2013 y se ofrecen 75 plazas que se adjudicarán por riguroso orden de inscripción hasta completar el cupo. Ser residente en Castilla y León y tener, al menos, 55 años son los dos requisitos necesarios para poder acceder al Programa, financiado por la Junta de Castilla y León. El precio de la matrícula es de 75 euros para los alumnos de primero, segundo y tercer cursos. ■